

5
24

共に考える「復旧・復興」



ふるさとの復興に向け、多くの意見が出された会議

震災からの復興計画策定に向け、市民の皆さんの意見を聞こうと、被災地意見交換会が飯岡支所で開かれました。会議には、津波被害の大きかった飯岡・旭地域の住民と団体の代表など13人が参加し、それぞれの考えや意見を述べ合いました。意見交換会は、今後も開催される予定です。

震災からの復興計画策定に向け、市民の皆さんの意見を聞こうと、被災地意見交換会が飯岡支所で開かれました。会議には、津波被害の大きかった飯岡・旭地域の住民と団体の代表など13人が

6
1

版画で旭の野菜を応援！



土屋さんに教わりながら、版画を刷る児童(琴田小)

被災した旭市の野菜を応援するため「震災に人も野菜も負けるな」と題した食育版画教室を、市内小学校で開催しています。講師は市内在住の土屋金司さん(版画家)。野菜の版画を完成させた児童たちは「楽しかった、もう一回刷りたい」「放射能とか嫌だって思っている人に野菜は大丈夫だって伝えたい」と話していました。

被災した旭市の野菜を応援するため「震災に人も野菜も負けるな」と題した食育版画教室を、市内小学校で開催しています。

講師は市内在住の土屋金司さん(版画家)。野菜の版画を完成させ

6
12

号令に合わせきびきびと



消防署員の指導の下、訓練に励む団員

旭市消防団の規律訓練が、旭スポーツの森公園で行われました。市長や消防団長のあいさつの後、中隊ごとに分かれた団員たちは、早速訓練を開始。「敬礼!」「右向け右!」「前へ進め!」。広い会場のあちらこちらから聞こえる威勢のよい号令に合わせ、きびきびと行動する団員たちの姿がありました。

旭市消防団の規律訓練が、旭スポーツの森公園で行われました。市長や消防団長のあいさつの後、中隊ごとに分かれた団員たちは、早速訓練を開始。「敬礼!」「右向け右!」「前へ進め!」。広い会場

6
20

梅雨の風情に浸る



色鮮やかに咲き誇るハナショウブ

川口沼親水公園のハナショウブが見ごろとなっていました。1,000株にも及ぶ満開のハナショウブが、棧橋の上をゆっくりと散策する人たちの目を楽しませていました。

がんばろう「旭」の農水産物 買って・食べて・旭を応援!

「食の郷」あさひから安心・安全を発信



旭自慢の新鮮野菜を買い求める来場者

食の安全・安心を地元から発信しようと、農水産物の安全性を訴えるイベントが5月28日、東総文化会館で開催されました。パネルディスカッションでは、出荷制限を受けた農業者、津波被害の大きかった漁業者が「売られているものは安心・安全です。皆さんに食べてもらいたい」と話し、支援者からは「旭は私たちの食料基地です。どうしたら旭を支えられるかと考え、基金を立ち上げました。一緒に頑張りましょう」とエールが送られました。また直売会も行われ、たくさんの方が新鮮野菜や加工品などを買い求めていました。

健歯児童・生徒表彰式

健康な歯いつまでも



自慢の歯をのぞかせ笑顔の受賞者

歯の健康を普及啓発する口腔保健週間にちなんで6月16日、白く健康な歯を持つ児童・生徒の表彰式が、海上公民館で行われました。受賞者は、次のとおりです。

※敬称略

最優秀賞/佐々木唯人(中央小)、榊萌枝(干潟小)、近藤魁人(飯岡中)、緒方麻理(海上中)

優秀賞/大木颯太(共和小)、高尾悠帆(中央小)、桂山隆司(飯岡小)、飯田桃子(古城小)、三神航海(二中)、伊藤萌(一中)、森治朗夢(干潟中)、徳永美碧(二中)

口腔保健奨励賞/飯岡小



乙女たちの熱い走り(6年生女子1,000m走)

初夏を感じさせる心地よい日差しが降り注いだ5月18日、市内の全15小学校による体育大会が県総合スポーツセンター東総運動場陸上競技場で行われました。参加したのは、各校を代表する4年生以上の児童たち。この日は、記録更新や栄冠を目指し、早朝や放課後も練習を積んできた児童たちの熱戦が繰り広げられ、杉村奏笑さん(豊畑小)が6年生女子走り幅跳びで大会新記録を出すなど、たくさんの好記録が生まれました。また勝負後は「やるじゃん!」「そんなことないよ」と、互いの健闘をたたえ合う場面もありました。



「笑顔がいっぱい」お弁当も楽しみの一つ

走る! 投げる! 跳んだ!
「旭っ子」たちが見せる陸上の祭典

市民スポーツのつどい

スポーツで健康増進と交流を図る!

市民スポーツのつどいが、6月5日に旭スポーツの森公園で開催されました。小学生からお年寄りまで72チーム395人が参加し、爽やかな天気の中、グラウンドゴルフ、ティーボール、ヘルスバレーボールで体を動かしました。

ティーボールの競技会場では、応援席からの「ボールをしっかりと見て強く振るんだ」などの応援を受け、選手たちはフルスイング。点が入るたび、大きな歓声が上がっていました。



チーム一丸となつての攻撃

東日本大震災復興支援チャリティーバザー

たくさん買って旭を元気に!



活気溢れるバザー会場

東日本大震災復興支援チャリティーバザー「がんばろう!あさひ!」が、5月29日に飯岡福祉センターで開催されました。青年会議所、社会福祉協議会など21団体が出店し、ステージイベントも盛りだくさん。あいにくの雨模様にもかかわらず約2,500人が来場し、関係者を驚かせていました。来場者からは「いっぱい買って協力しないと!」「雨でも盛況だね」という声が聞かれ、たくさんの買い物袋を持つ人も見られました。